

IX EDICIÓN

Empresas de premio

La Cámara de Comercio entrega sus distinciones anuales en un multitudinario acto que contó con la presencia del presidente nacional, Javier Gómez Navarro

09.02.08 - 15:48 - ENCARNA XIMÉNEZ DE CISCEROS | GRANADA

Once premios para la novena edición. La Cámara de Comercio congregaba al mundo empresarial, político y social para festejar el trabajo de quienes han sido merecedores de un reconocimiento que contó con el respaldo del presidente del Consejo Superior de Cámaras, Javier Gómez Navarro. Feliz se encontraba el responsable provincial, Javier Jiménez, que fue muy felicitado por su discurso institucional. El alcalde, José Torres Hurtado, no faltó a la cita, al igual que el subdelegado del Gobierno, Antonio Cruz, y el flamante nuevo delegado del Gobierno en Granada –yo lo pude saludar por primera vez en su cargo– Jesús Huertas, y Francisco Álvarez de la Chica, miembro de la mesa del Parlamento andaluz.

El premio a la **Iniciativa Empresarial** recayó en Aixa Dreams DMC, S.L, fundada el pasado año y cuyas promotoras, Ana Huertas y Mar Palop subían al estrado para recoger el galardón de manos de Antonio López, Comisionado para la Fundación General de la Universidad de Granada, La primera estuvo acompañada de sus padres, Carmen Zamorano y Leandro Huertas; y sus tíos, José Huertas y María Luisa Jiménez, con su hijo, Javier. La empresa se dedica a la gestión de destino, en el ámbito de las agencias de viajes mayoristas.

En el apartado de **Expansión Empresarial**, el nombre es conocido. La cooperativa Covirán se hacía creadora por su permanente propuesta por el territorio nacional. El presidente y el director general, Antonio Robles y Antonio Salas subieron al escenario flanqueados por el alcalde. Acudieron Encarnita López y Trinidad Castillo, además del vicepresidente de Pinos Puente, Enrique López y su mujer, Remedios Rueda. También se encontraba Luis Osuna, subdirector de Granada, su mujer Ángela Espada; Marcial Ros, consejero; Manuel Baena y José María Urbano. El acto contó con la presentación –siempre estupenda– de mi amigo y compañero Rafael Lamelas, y por el Palacio de Congresos se pudo ver a delegados de la Junta como Alejandro Zubeldía, Luis Rubiales, Francisco Cuenca, Antonio Lara, Pedro Benzal, Sandra García, Antonio Argüelles, y los diputados María Escudero, Ángel Gallego, Manuel Pezzi y José Antonio Pérez Tapias.

Lorgen G.P recibió el premio a la **Innovación Tecnológica**. Su fundador es José Antonio Lorente y el proyecto consiste en difundir el conocimiento y la aplicación de los avances en el campo de la biología molecular. El grupo está formado por investigadores y profesionales del Departamento de Medicina Legal de la Universidad de Granada. Le acompañaba su mujer, Begoña Ramón, y compañeros del proyecto como Enrique Lejerén, Javier Valverde, que estaba acompañado de su mujer, Belén Soria, y Carmen Entrala, directora científica; y muy cerca, Rafael Ivorra y Katrina Grandía, responsables de Lider XXV y del grupo JJ Romero Consulting.

En el apartado '**Al Comercio**', se ha reconocido la labor de Berner España, uno de los grupos empresariales europeos líderes en venta directa de productos de montaje y fijación y herramientas. Su director general, Luca Quartana recibió el premio. En la misma categoría de Comercio, distinción para la Federación Provincial de Empresarios y Autónomos de Comercio de Granada, representada por su máximo responsable, Enrique Oviedo. Con él, Mari Carmen López Julián, Rodrigo Escudero, Raquel Rut, Javier Juárez, Arturo Rodríguez y María Rivero. De la asociación de Marqueteros, Ignacio Soriano, su mujer, María José Amado y su hija Alba. Más asistentes: Enrique Román con su mujer; Enrique Delgado; el gerente de la Agencia de Innovación de Andalucía, Antonio Lopera; Manuel Fuentes, presidente del Colegio de Farmacéuticos; José Manuel Hidalgo, Manuela Moreno, Roberto García Arrabal, y Mar Villafranca, así como Antonio Hernández Villalobos y su hija, Gádor.

Gregorio García, presidente primero de la Cámara de Comercio fue el encargado de entregar el premio '**Al Turismo y la Hostelería**', a dos buenos amigos –había muchos en la tarde-noche festiva, Carlos Nestares y José Álvarez, del restaurante Las Tinajas que, entre otros méritos lleva ya diecisiete ediciones de sus reputadas jornadas gastronómicas. Por parte de Pepe, acudió un grupo numeroso de familia y amigos les acompañaban: Enrique y Felipe Álvarez, sus hermanos; su mujer, Mari Carmen Caballero; su hija, Silvia Álvarez y su yerno, Pedro Fernández. También estaban Antonio Barbero y su hija Noemí; Emilio Martínez de Vitoria, Isabel Nieto e Inmaculada Delgado. Carlos, por su parte, acudió con su mujer, María Angustias Suárez, y sus dos hijos, Miguel y Carlos. No faltaron sus amigos Francisco de la Calle, con su mujer, Paulina Gómez, y Antonio Fernández, con su mujer, Tilita Rodríguez.

En cuanto al premio '**A la industria**', el nombre propio era el de IBG Flexible Packaging, S.A., que recibía Silvia Gutiérrez, en nombre de la empresa y de la familia Vázquez. Silvia es Secretaria de Exportación y recibía la placa de manos de Carlos Javier Rodríguez Escudero, vicepresidente Segundo de la Cámara. Más nombres, que no llego a todos: Francisco Montemayor, Susana Vargas, María Pilar López, Ana Velasco y el secretario de la Cámara, Fernando Mir, encargado de leer el acto, y que estuvo sentado junto a Fernando Ferrero, secretario del Consejo Superior de Cámaras.

Vuelvo al mundo de la gastronomía para citar ahora a Pedro García Campaña y Alfonso García Campaña, de Manzanil Restauración y servicio que, gracias a su esfuerzo desde aquel Hostal El Taxi, que adquiriera en Loja –hablamos de 1948–, Eladio García no ha dejado de consolidar su esfuerzo que le ha valido el premio '**A la Trayectoria Profesional**'. El grupo era muy numeroso y compuesto por Paco Jaimes, Moisés Gómez, José Padilla, Ladislao Nieto, Jesús Marín, Joaquín Martín, Antonio Arcos, Cristina Coca, Sensi Guardia, Elena Comino y las mujeres de los premiados, Conchi Bueno y Teresa García, entre otros muchos.

Y muy relacionado con la comida, el premio '**A la Exportación**', otorgado a Oleícola Granadina, más conocida como Oligra, y que representaba su presidenta, Margarita Fernández. Sigo revisando nombres que pude ver por la sala como el director de la Fundación de la Caja Rural, Gabriel Pozo; el presidente de Regamán, Rafael Márquez; Juan García, de Los Pastoreros; el Defensor del Ciudadano, Melchor Sáiz-Pardo; Julián Martín, presidente de la Federación de Empresas de Hostelería; y Antonio Martín, su hermano y responsable con toda la familia del Grupo Abades.

Otro de los premios lleva el título de '**A la Responsabilidad Social Corporativa**'. Lo recibían Alfonso Cruz y Cecilia Jiménez, director general y directora financiera, respectivamente de Estructuras y Vías del Sur, otra empresa familiar, nacida en los años 80 «respondiendo a una vocación familiar de Alfonso Cruz, bisnieto, nieto e hijo de contratistas»..

Y entre tanta mujer que subió al escenario, en esta edición, el nombre de Eufrosia Vargas ocupa un lugar especial, al ser galardonada con el premio '**A la mujer empresaria**', por su extensa labor, hoy volcada en el Centro Asistencial Fuente Salinas. María Gallardo, vocal de la Cámara fue la encargada de darle la estatuilla. Fanny que así se le conoce quiso compartir el momento con los más de doscientos trabajadores de su plantilla; y con su familia, representada por su marido, Ramón Martínez, sus hijos Ramón Ángel y Moisés; y sus nueras, Encarna Arratia y Patricia González. Esperaba también abrazar a su madre, Eufrosia Pérez y a parte del equipo: Juan Manuel Romero, Sonia Molina, Pilar Fernández, Cristina Calvente, María García y Beatriz Vico, así como Pepe Rodríguez; además de sus amigos y socios, Abelardo Molinero y Esperanza Jiménez. Hablando de mujeres, por allí estaban María Carbonne, Conchi González Insúa, Inmaculada Garrido, Carlota González que, junto a Aurora Arias, la premiada Fanny yo misma, participamos en la fiesta con ochocientos kilómetros para otro reconocimiento para las empresarias. Ya les contaré más cosas. Que ayer era el día de personas. Nombres como Ana y Cecilia Cruz, Toñi Cruz, Álvaro Álvarez y su cuñado, Javier Miras, familiares del premiado a la responsabilidad.

Y con ellos muchas más personas de las que les comentaré en otro momento, ¡Fue una gran noche!



Los galardonados posan junto al presidente de la Cámara de Comercio, al finalizar el acto / JUAN ORTIZ